
Pièces 8 Pièces

Référence 84283714

Prix 2 670 000 €

Brignoles
Maison à vendre (83170)
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Belle villa provençale avec une piscine, pool-house et plusieurs espaces Détentes.

Une  maison  d'amis  accolé  à  la  villa.  Une  magnifique  écurie  avec  trois  carrières,

boxes, paddocks et prairies. Idéalement situé dans le var à proximité de toutes les

commodités ce domaine bénéficie d'un environnement naturel préservé à l'abri de

toutes nuisances.  Une villa  en pierre entièrement  a rénové complète le  domainele

domaine  est  à  7  minutes  de  l'autoroute.  Honoraires  charge  vendeur.  Classe

energie: 154 kwhep/M². An (C)classe climat: 5 kg co2/M². An (a)dpeétabli le 25 /07

2023montant moyen estimé Dépenses ...

Located  close  to  Brignoles,  beautiful  perfectly  maintained  estate  of  15

hectares.Composed  of  a  beautiful  villa  with  a  swimming  pool,  pool  house  and

several relaxation areas.A friend's house adjoining the villa.A magnificent equestrian

estate  with  three  quarries,  boxes,  paddocks  and  meadows.Ideally  located  in  the

Var close to all  amenities, this area benefits from a preserved natural  environment

away from all nuisances.The estate is 7 minutes from the highway.

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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